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法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時から）

北千住法律事務所の弁護士による

法律相談会をおこなっています。

できるだけ事前にご連絡ください。

また、暮らし・区政などのご相談

はいつでもお気軽に

２月の相談会は、
2月19日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、

ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。
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・
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エクスペディアの調査によると、日本の有休取得率、３年連

続 世界最下位、有休取得日数も世界最少の10日間です。

2019年4月1日から年５日以上の有給休暇取得が義務付けられ

る日本。しかし、今回の調査でも日本人の有給休暇の取得率は

未だ低く、世界19ヶ国の

中で３年連続最下位の50

％という結果。日本の有

休取得率は世界的に圧倒

的に低い。また、有給休

暇の取得日数も10日と、

世界最下位。

新成人のみなさんおめでとう!

仕事や勉強、生活など将来へ思いをめぐらせて

いるのではないでしょうか。

今、若者に負担を強いる高学費の値下げと奨

学金の改革は待ったなしです。私立大学の授業

料は過去最高に。学生の多くが奨学金を借りざ

るを得ず、数百万円もの負債が。米ニューヨー

ク州では、昨年から公立大学の無償化が実現。

行動する若者には、未来をひらく力がありま

す。性暴力を告発する「#ＭｅＴｏｏ」運動、Ｌ

ＧＢＴへの人権侵害や医学部入試差別などに対

する抗議の広がりなど、現状を何とかしたいと

声を上げた若者たちの行動が社会を動かしてい

ます。未来は若者のものだから。

☆
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街
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）

荒川区の新成人 １９４９人

（男性1,038人、女性911名）

うち外国籍の方は551名（28.27%）



2

○先日、町屋駅そばの自転車駐輪場を利用しようと行くと空いているところが少なく、

上の段にとめる事に。周りがギュウギュウなのでのせるのにもたもたしていると、近所

の現場で仕事していた若い建築作業員の人が「手伝いましょうか?」と声をかけてくれて、

自転車をセットしてくれました。情けないやら嬉しいやら。ありがとう!

不
燃
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特
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は
、
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に
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つ
わ
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々
な
ご
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の
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が
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に
開
催
さ
れ
ま

す
。

○
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や
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る
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と

し
て
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し
て
お
く
も
の
は
何
？

○
建
て
替
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を
考
え
て
い
る
け
れ
ど
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ど

の
様
な
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あ
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の
？

○
借
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で
建
て
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え
を
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え
て
い
ま
す
が
、

何
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ら
取
り
組
む
べ
き
か
？

等
な
ど
・
・
・
。

専
門
家
や
区
の
職
員
が
個
別
に
役
立
つ

情
報
が
提
供
さ
れ
ま
す
。
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区は、エコセンターに設置していた電気自動車用急速充電器（右写真）

の老朽化に伴い廃止し、本庁舎に新規設置しました。

区役所裏の駐車場に充電器と充電スペースが設けられています（下写真）。

設置工事費用は、約５３０万円、「次世代自動車振興センター」の補助

金を除くと区の持ち出しは約４００万円とのことです。

これまでは、無料充電でしたが、今後は、「合同会社日本充電サービス（NCS)」と

連携して各メーカーの「充電カード」で利用して利用することになります（電気代が

課金）。

区は、電気料金、システム回線・保守など年間６３

万円を支出、電気代はNCSから年間４５万円戻る仕組

みです。

区内にはすでに民間が６カ所

の急速充電器を設置。区は５台の電気自動車を保有

していますが、区内での保有台数は把握していませ

ん。

環境配慮などの政策目的との関係など丁寧な説明

がやはり必要です。

東京都の木密地域不燃化10年プロジェクト
「木密地域不燃化10年プロジェクト」では、大きな被害が想定される

木造密集地域のうち、地域危険度が高いなど、特に改善を図るべき地

区を「不燃化特区」に指定し、平成32年（2020年）度までに整備地域

内の不燃領域率（街の燃えにくさを表す指標）を70％に引き上げるこ

となどを目標に、東京都と区が連携しながら特別な支援を行うことと

しています。（不燃化特区制度）荒川区の不燃化特区の取り組み

荒川区では、整備プログラムに基づいた特別な支援制度により木造

密集地域の不燃化を図り、燃え広がらない・燃えないまちづくりを促

進します。

対象地区:荒川二・四・七丁目地区町屋・尾久地区

住まいの相談会(第6回)

日時:3月10日（日）

第1部:午前9時30分から正午まで

第2部:午後2時15分から午後4時30

分まで

会場:ムーブ町屋 4階 会議室B
(荒川七丁目50番9号)


